

# Une fille après huit ans

S. G., Royaume Uni

29/10/2014

Voici le miracle obtenu grâce à l'intercession de saint Josémaria. Ma femme et moi n'avions pas pu avoir d'enfants durant huit ans. J'ai dit pendant plusieurs mois, tous les jours, la prière à saint Josémaria lui demandant de nous aider. Nous avons désormais une merveilleuse petite fille qui nous comble. Cela n'aurait pas été possible sans l'intercession de saint Josémaria.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/une-fille-  
apres-huit-ans/](https://opusdei.org/fr-cm/article/une-fille-apres-huit-ans/) (06/02/2026)